
令和 5年 6月 11 日 18 時開催

北小タウンミーティング 事後アンケート に対する回答

※内容を「①すぐできるもの」「②時間がかかるもの」「③できないもの」に分類し、「分

類」欄に①～③の番号を記入してください。

No. 内容 分類 回答

1 滝道がシャッター通り化し

ているが、何か計画はあるの

か。

② 【地域創造部 箕面営業室】

昨年、公民連携により本市の観光施策の指針

となる「箕面観光戦略」を策定しました。同戦

略の中で今後取り組むアクションプランとし

て、滝道沿道の空き店舗等の観光遊休施設の再

活用をめざし、空き店舗所有者から建物を借り

受け滝道活性化にふさわしい転借人を誘致す

る事業を位置づけており、滝道の活性化に向け

た取り組みを進めていきます。

2 障害福祉に関するアンケー

トの内容の作成の意図につ

いて。

現場からのヒアリングは？

ex.Q22 現在の通学先を選ん

だ理由

- 【健康福祉部 障害福祉室】

本市では現在、みのお‘Ｎ’プラン（第 3次

箕面市障害者市民の長期計画）の改定を進めて

おり、障害のあるかたにとって暮らしやすいま

ちづくりのため、ご意見をお聞きしたく、アン

ケートを実施しました。アンケートの作成にあ

たっては、障害当事者や支援者が参加されてい

る箕面市障害者市民施策推進協議会において

意見聴取しました。問 22 の設問については、

障害の有無に関わらず「ともに学び、ともに育

つ」をめざす上で、希望した通学先に通うこと

ができているのかを把握するために設けまし

た。

3 教学の森の指定管理は公募

があったのに、説明会後なく

なったのはなぜですか？

- 【子ども未来創造局 青少年育成室】

教学の森の指定管理者の公募に際し、事前説

明会を実施したところ９社の参加がありまし

たが、公募に応じ提案を行った事業者が結果と

して 1社となり、厳正な審査の結果、当該事業

者を指定管理者に決定したものです。

4 前回も市長のプレゼンは短

時間でということをお願い

しましたが、40 分／90 分も

あるのは、声は反映されてい

ないということで大丈夫で

すか？

- 【市民部 市民サービス政策室】

スライド説明が長すぎるというご意見をい

ただいている一方で、「市長自ら説明するので

分かりやすい」「市政に対する知識があまりな

かったが、とてもいい勉強になった」「もっと

多くの市民に聞いてもらうべきだ」と、スライ

ド説明を評価するご意見もいただいています。



参加者全員に納得いただくことは困難です

が、今後もスライド説明と意見交換のバランス

を考慮した時間配分となるよう、努めていきま

す。

5 市立病院の跡地の小学校建

設予定を聞きたい。

① 【子ども未来創造局 教育政策室】

令和 2年に、箕面市立病院跡地に小学校を新

設することを決定しましたが、令和４年の有識

者からの第三者評価の結果なども踏まえ、当該

新設校を施設一体型小中一貫校とする方向で

検討を進めているところです。

現在は、新設校を施設一体型小中一貫校にし

た場合の課題解消策等について検討を深めて

おり、今年度中を目標に、最終的な結論を出し

たいと考えています。

なお、市立病院は現時点で令和 9年度中の移

転予定とされていることから、学校については

令和 14 年度の開校を目標としています。

6 やはり説明会の開催をお願

いしたいと願っております。

親切丁寧な市政をお願いし

ます。

③ 【みどりまちづくり部 道路整備室】

市道箕面今宮線道路安全対策事業につきま

しては、これまで 2 度地元説明会を行ってお

り、管を水路に埋設する、部分的な工法の変更

については、近隣住民宅約 1800 戸への説明資

料の戸別配布、広報紙もみじだより（令和 5年

2月号）を通じて情報発信を行っています。

市は、今後も市民からの問い合わせがあれば

個別に説明を行っていく考えとしており、説明

会は予定していません。

7 タウンミーティングをぜひ

今後も続けてほしい。

① 【市民部 市民サービス政策室】

これからも、各地区の方に市政情報をお届け

する場として、また、各地区の方々から直接の

お声をいただく場として、タウンミーティング

を開催してまいります。


